》 過去最大の防衛予算

編集委員 栗原 規昭

政府は昨年末、今年度の予算案で防止まらない防衛費の増額

衛費を5兆2000億円に増やす方向

着々と準備を進めていると言って過言 を倍政権発足以来、防衛費は年々増 安倍政権発足以来、防衛費は年々増 す。民主党政権時は約4兆7000億 す。民主党政権時は約4兆7000億 常とも言える増額ぶりです。安倍政権 常とも言える増額ぶりです。安倍政権 でも仕方がない状況です。2015年 でも仕方がない状況です。2015年 のたすら海外での戦争強化に向けて ひたすら海外での戦争強化に向けて ひたすら海外での戦争強化に向けて

ではないでしょう。

安倍政権が防衛予算の増額の根拠と安倍政権が防衛予算の増額の根拠ととなっていることは否定できません。しかし、これが安倍政定できません。しかし、これが安倍政定できません。しかし、これが安倍政定できません。しかし、これが安倍政権にとって、なんとも都合の良い事態をなっていることも事実です。となっていることも事実です。

います。
います。
います。
にまするのだ、迎撃(イージス)システムの強化は必要だろうと言われたら、ムの強化は必要だろうと言われたら、ムの強化は必要だろうと言われたら、ムの強化は必要だろうと言われたら、

ています。 への対抗、離島防衛なども口実にされ 、中国の海洋進出

そもそも違憲の自衛隊

震災で見られたような、災害復旧に大は考えていません。それは、東日本大されています。違憲云々は多くの人々されています。違憲云々は多くの人々

朝鮮からミサイルを撃ち込まれたらど

軍事面で見ても、専守防衛に徹し、な きく貢献している事実があるからです。 なかったからです。 しくずしの海外派兵はあったものの、 発の銃弾も撃たず、 他国との交戦が

た存在に違いありません。 隊はまさしく軍事力であり、 憲法九条の条文を素直に読めば、 しかし、様々な意見はあるにしても、 禁じられ 自衛



本性を現わしてきた自衛隊

攻撃する高度な能力を備えたものにな きたと言えますが、その巨額の防衛費 自衛隊が軍隊としての本性を現わして の範囲をはるかに超えた、「敵地」を ってきているのです。 によって購入する装備、すなわち戦闘 年々増加する防衛費をみただけでも、 護衛艦、戦車等々を見ると、自衛

の悪夢を呼び覚ますことになっていな て日本に侵略された国々にとって、昔 いか、大いに危惧されるところです。 日本の防衛費の異常な増加は、 かつ

進むアメリカとの一体化

昨年のアメリカ大統領トランプの訪

れようとしています。 米海兵隊のグア のない、米軍再編関連の経費も増額さ 日時、安倍晋三は、アメリカから巨額 の兵器の購入を約束しました。 ム移転費用や普天間基地の移設費用の そして、日本の防衛費とは直接関係

負担などです。

います。 を通じ、アメリカとの一体化が進んで リカとの共同行動、様々な支援策など 自衛権の行使を容認した日本は、アメ も含め、戦争法の成立によって集団的 こうして、北朝鮮への制裁強化など

予算の正しい使い道は

など、国民生活を直撃する様々な施策 費の削減、医療費の抑制、 が目白押しです。 増大する防衛費の一方で、 様々な増税

防衛費を削減し、米軍への思いやり予 しょう。 向上に回すよう、 政治の流れを変えま 使うこと、つまりは国民の福利厚生の 算などという、属国であるかのごとき 以上防衛費を増大させないことです。 今できるのは、国民の力により、これ 「貢ぎもの」を減らし、予算を正しく 自衛隊の解体は将来の課題としても、 (くりはら のりあき